

SOBRE PROYECTO DE LEY

En 15 días CN daría respuesta al MEU

El Movimiento Estudiantil Universitario (MEU), informó ayer que dentro de 15 días conocerán cuál será la solución que les dé el Congreso Nacional para resolver la crisis que vive la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH).

Al respecto, el vocero de ese movimiento, Héctor Ulloa, manifestó que se han sostenido varias reuniones con los legisladores y les han informado que el proyecto de ley, a través de la iniciativa ciudadana, está siguiendo su curso correspondiente.

“Creemos que dentro de 15 días ya tendremos una respuesta del Congreso Nacional, porque el proyecto de ley fue presentado el 17 de julio y el procedimiento indica que son 30 días para que nos den una respuesta”, señaló.

Así, indicó que las fuerzas ya fueron verificadas en el Registro Nacional de las Personas (RNP) y solo queda esperar que se cumpla el plazo para que les den una respuesta y de esa forma hacer la transición de las autoridades universitarias.



Los integrantes del MEU se están reuniendo con diputados de varias bancadas para agilizar el proceso de aprobación del proyecto de ley.